An die Bezirksver	rtretung 7	
der Stadt Köln	∅ Herrn Oberbürgermeister	0
	Ø SPP, Grüne, CDU, FDP	
	Ø BV 7 Porz (∕ Poll)	
	Ø Presse	
per e-mail		

"Bürgeranträge", Anregungen und Beschwerden nach §14 Hauptsatzung (§24 GO) hier:

Keine Vorfahrt Straßenbahn in Poll, Haltestelle Salmstr.

Hiermit mache ich gemäß § 14 der Hauptsatzung der Stadt Köln und § 24 der Gemeindeordnung NRW folgende Anregung:

Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, inwieweit durch <u>weitere</u> Maßnahmen die Sicherheit an der Haltstelle "Salmstr." in Poll verbessert werden kann:

- 1. Ist eine vorschriftsmäßige Beschilderung des abknickenden Bahnkörpers von der Siegburger Str. in die Haltstelle "Salmstr." vorhanden bzw. kann sie eingeführt/verbessert werden? Z.B. durch
 - a. Hinweis " 2 Bahnübergänge" an Andreaskreuz (früher gab es ein doppeltes Andreaskreuz)
 - b. "Andreaskreuz" für Fußgänger auf Ostseite der Siegburger Str. nördlich der Haltstelle, damit eindeutig Vorfahrt für Straßenbahn geschaffen wird.
- 2. Wenn die Straßenbahn keine Vorfahrt hat, sollten die Straßenbahnfahrer entsprechend intensiver geschult werden und erheblicher langsamer bzw. vorsichtiger anfahren/ einbiegen bzw. abbiegen als bislang. Dies sollte stichprobenartig überprüft werden.

Begründung:

Sicherlich haben sich alle Beteiligten bemüht, die gefährliche Situation an der Haltstelle durch technische Maßnahmen zu verbessern (hierfür gebührt ihnen auch großer Dank, u.a. für die schnelle Umsetzung), aber dies reicht m.E. nicht aus.

Meines Wissens gibt es keine allgemeine Vorfahrt mehr für Straßenbahnen, ebenso hat die Straßenbahn auf der Siegburger Str. keinen eindeutigen eigenen Bahnkörper und die derzeitige Beschilderung des Bahnüberganges trifft m.E. nur für die Hafenbahn zu. Die Straßenbahn hat – auch laut tel. Rückfrage bei der KVB am 09.11.12 13:10 Uhr – keine Vorfahrt, sondern "fährt nach STVO" – dementsprechend haben an dieser Stelle Fußgänger und Autos Vorfahrt.

Aufgrund der unübersichtlichen Situation durch die zwei Bahnübergänge an dieser Stelle ist Vorschlag 2 vorrangig zu betrachten, da die Straßenbahnen infolge der Haltstelle sowieso vorsichtig und langsam fahren müssen.

Mit freundlichen Grüßen